

lancement de la problématique

Par **Visiteur**, le **04/06/2006** à **10:44**

La théorie de la séparation des pouvoirs vise à séparer les différentes fonctions de l'Etat afin de limiter l'arbitraire et d'empêcher les abus liés à l'exercice de missions souveraines. La séparation des pouvoirs trouve son origine dans l'oeuvre de Jean Locke qui lui-même fait profondément par les écrits d'Aristote. Montesquieu reprend le principe et procède à le développer et à le schématiser.

svp donner moi des exemples pour lancer la problématique, sachant que le contenu (développement) sera sur les notions et les limites de la séparation des pouvoirs

Par **Yann**, le **04/06/2006** à **11:51**

Evite de multiplier les topics pour parler du même sujet, utilise la touche répondre et non nouveau message à l'avenir, merci.
Je vais essayer de répondre mais dans ton premier sujet.

Par **Visiteur**, le **04/06/2006** à **12:12**

je suis vraiment désolé  Image not found or type unknown